



Trägerverein TPSC Pfarramt für Chilbi- & Circus-Seelsorge

Jahresbericht 2014 der Präsidentin

Liebe Schausteller, Markthändler, Behörden und Chilbifreunde, es freut mich Sie heute im Hotel Wallberg in Volketswil begrüßen zu dürfen.

Die Saison 2014 startete warm, zum Teil sogar heiss und wurde anschliessend nur noch nass.

Mit ein paar kleinen Ausnahmen war es nass bis Ende Juni. Und wieder vorwiegend an den Wochenenden regnete es. Gott sei Dank – wurde der Herbst besser und wir dürfen mit den Ergebnissen zufrieden sein.

Im Verlauf des Jahres verstarben: Kurt Walser-Schlegel, Eliane Rodel-Bourquin, Evelyne Jeanneret-Stettler, Charles Moser.

Ich besuchte ein paar Gottesdienste, je nach Möglichkeit.

Zum Beispiel, das 1. Mal in Aarau. Trotz Sonnenschein war es ziemlich windig. Aber nichts desto trotz füllten sich die Auto-Scooter mit Besuchern. Maya hatte den Scooter festlich dekoriert und uns anschliessend mit einem üppigen Apéro bewirtet.

Auch in Langnau am Albis durften wir zusammen mit dem Ortspfarramt einen sehr gut besuchten Gottesdienst feiern.

Der traditionelle Gottesdienst in Wetzikon konnte bei strahlendem Wetter genossen werden. Er platzte aus allen Nähten und zahlreiche Besucher mussten stehen.

Der Knabenschiessengottesdienst war schön gestaltet und etliche Zürcher und Zürcherinnen fanden den Weg ins Albisgüetli. Leider müssen Markthändler und Schausteller ihre Stände richten und die Geschäfte warten und können meistens nicht teilnehmen.

In Basel fand der Gottesdienst auf der Kaserne statt. Wie immer, schön und kühl – sehr kühl. Unsere beiden Verbände sponserten den Apéro, herzlichen Dank.

Am 1. Advent im Conelli vor vollem Haus einem Gottesdienst beizuwohnen, einfach super.

Unser Wallfahrtstag vom 29. März nach Einsiedeln war super. Organisiert von Claudio Loetscher, zusammen mit Ernst Heller und Adrian Bolzern, durften wir einen



Trägerverein TPSC Pfarramt für Chilbi- & Circus-Seelsorge

eindrücklichen Gottesdienst in der Kapelle miterleben, eine Führung durch das Kloster und anschliessend ein feines Essen. Vielen herzlichen Dank.

Die Festanstellung von Katharina Hoby hat Formen angenommen. Ab 1.1.2015 arbeitet Sie mit einem Pensum von 20% für unseren Trägerverein.

Mein Dank geht an Katharina Hoby für Ihren Einsatz, seien es Krankenbesuche, seelsorgerische Gespräche, Trauerbesuche und Telefonate, Abdankungen, Taufen und Gottesdienste etc. etc.

Herzlichen Dank an meine Vizepräsidentin und alle Vorstands-Kollegen, für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr. Danke, dass ihr trotz eurem eigenen Geschäft noch Zeit findet für diese ehrenamtliche Tätigkeit.

Herzlichen Dank an alle Mitglieder, Gönner, und Kirchgemeinden, für die finanzielle Unterstützung.

Ein besonderer Dank geht an die Konferenz der reformierten Kantonalkirchen für Ihre Unterstützung.

Ein Dank an alle Autoscooter-Besitzer und den Circus Conelli, welche im vergangenen Jahr ihr Unternehmen für einen Gottesdienst zur Verfügung gestellt haben.

Unser eingespieltes Team stellt sich den neuen Aufgaben, welche das neue Jahr bringen wird.

Die TPSC-Präsidentin

Bea Mathys Büttiker